

Conférence - Entrée libre

RESTAURATION DU BOIS DANS LE MOBILIER

Avec exposition d'une armoire fribourgeoise en épicea, fin du 18^e siècle
et d'une chaise cloche de Hans Bellmann, pour Horgen Glarus, 1950.

Samedi 9 février 2019 de 10h00 à 12h00

10h00 Accueil

10h10 Présentation de la restauration
d'une armoire fribourgeoise en épicea,
fin du 18^e siècle.

*Par M. Emmanuel Etienne,
ébéniste-restaureur, à Riaz*



10h30 Présentation de la restauration
de la chaise cloche de Hans Bellman,
pour Horgen Glarus, vers 1950.

*Par M. Olivier Kilchoer,
ébéniste-restaureur, à Fribourg*



10h50 Présentation d'un piano-forte de la fin
du XVIII^e siècle, conservé au Musée d'art
et d'histoire de Fribourg.

*Par M. Denis Decrausaz,
collaborateur scientifique
du Musée d'Art et d'histoire, Fribourg*



11h10 Discussion et échange, avec la participation de
Mme Anne Philipona, présidente de la Société d'histoire du canton de Fribourg
M. Christian Schouwey, secrétaire du GREM – groupement des restaurateurs en mobilier
*M. Serge Rossier, vice-président de Patrimoine suisse Gruyère Veveysse, membre
du comité de la Société d'histoire du canton de Fribourg*

12h00 Remerciements et apéro